

**UN OBJET VOLANT NON IDENTIFIÉ (O.V.N.I.)** est presque entré en collision, samedi dernier, avec un avion de ligne chilien, a - t - on appris jeudi à Santiago. Le pilote du « Boeing » de la compagnie chilienne « LAN » effectuant le trajet Punta Arenas (extrême - sud du pays) - Santiago a immédiatement averti la tour de contrôle de Punta Arenas qu'il venait de quitter. Il affirme que l'OVNI en question s'était approché du « Boeing », était resté un moment à sa hauteur (à 15.000 mètres d'altitude), entrant presque en collision avec lui, et avait enfin brusquement pris de l'altitude et disparu.